

Cher Monsieur,

nous nous réjouissons de vous rencontrer à l'occasion de votre conférence sur les méthodes de prévision météo à Decazeville le 20 mars prochain, sujet qui retient particulièrement notre attention. Nous sommes l' ACSEIPICA , Association Citoyenne pour le Suivi, l'Etude et l'Information sur les Programmes d'Interventions Climatiques et Atmosphériques, une association nationale dont le siège se trouve dans le canton de Decazeville.

Nous avons pensé qu'il était préférable et plus courtois de vous faire part dès aujourd'hui de [la correspondance que nous avons entretenue avec les directeurs de Météo France en 2013](#), ainsi que de la [communication que nous avons faite à la conférence « Confiance, crédibilité et autorité dans les sciences et politiques du climat »](#) organisée par le centre Alexandre Koyré du CNRS au CNAM à Paris le 21 novembre dernier.

Nous ne manquerons pas de vous interpeller sur la réalité des épandages aériens quasi journaliers de produits toxiques qui défigurent ostensiblement le ciel et perturbent manifestement la météo.

Dans l'espoir d'un dialogue fructueux, merci de l'intérêt que vous saurez porter à nos préoccupations.

Veillez agréer, Monsieur, l'expression de nos meilleures salutations.

Pour l'ACSEIPICA
Claire Henrion